

# Article paru dans le Courrier Cauchois du 4 mai 2018

Residence Anne-Françoise-le-Boultz

## Du théâtre pour les seniors



L'assistance était attentive au thème des saynètes présentées

Les responsables de la Résidence Anne-Françoise-le-Boultz proposent fréquemment des animations diverses aux résidents: sortie restaurant, cinéma, séjour en gîte, et très souvent des après-midi ludiques avec musique, intermèdes, cirque, etc.

Mercredi de la semaine dernière, c'est le théâtre qui s'est invité dans la salle de restaurant où était regroupée une bonne as-

sistance.

Le matin une dizaine de résidents ont participé à quelques exercices de théâtre avec la troupe amateur Y'a pas d'art qu'en ville qui se produit depuis onze ans. Dans l'après-midi, la troupe a présenté un spectacle divertissant, *Fables en Cauchois* et *Au bistrot du coin* de Jean-Michel Besson.

Une autre séance est prévue mercredi 9 mai.



La troupe présente à la résidence Anne-Françoise-le-Boultz